

Hernán Rivera Letelier:

"Este es un lugar que tiene dos caras: la blanca del salitre y la negra de los prisioneros"

* El escritor pampino dialogó con Diario "Atacama" y destacó el proceso de restauración de la oficina Chacabuco.

Tuvimos la oportunidad de recorrer parte de Chacabuco con el afamado escritor Hernán Rivera Letelier, el cual en cada momento mostró su emoción por recordar el pasado de ella y visualizar un futuro de reconstrucción. "Si esta oficina estuvi-

ra en Europa, tendría un aeropuerto al lado y un hotel de cinco estrellas; esta oficina es única en el planeta y hay que cuidarla; por el valor histórico que tiene debería ser declarado monumento de la humanidad", dijo.

"Recorrer este lu-

gar que tuvo un momento de gloria con el salitre y también uno de pena con el campo de prisioneros, es algo muy especial", señaló. "¡Cuántas personas vivieron sus momentos de alegría y también de dolor en este pedazo de desierto! Es maravil-

loso tener la oportunidad de recorrer sus calles; yo soy pampino, nacido en una oficina salitrera y aún me asombro con el pasado de ellas y la oficina Chacabuco es algo especial, ya que tiene un alma de vivencias", indicó el escritor.

"Este es un lugar que tiene dos caras, la blanca del salitre y la negra de los prisioneros" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Este es un lugar que tiene dos caras, la blanca del salitre y la negra de los prisioneros" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile